

Vorlage-Nr. 1509/2010

n.F.

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsbeiratsfraktion Mz-Altstadt

TOP 5.

ANTRAG NR. 1509/2010 ZUR OBR-SITZUNG AM 25.08.2010
NEUE FASSUNG

AUFWERTUNG DES HOPFENGARTENS

Der Hopfengarten in der Mainzer Altstadt hätte das Potential, zu einem der schönsten Altstadtplätze zu werden, wenn die bereits lange angekündigte Planung der MAG Realität geworden wäre. Der jetzige **katastrophale** Zustand des Platzes und seines Umfelds ist jedoch so nicht länger hinnehmbar, wie Sie an den beiliegenden Fotos ersehen können.

Im Interview der MRZ vom Samstag, 21.08.2010 erklärte Oberbürgermeister Beutel, dass die MAG die Projekte Gleisbergzentrum und Hopfengarten „schnell anpacken müsse“.

Wir bitten daher die Verwaltung, uns in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates einen aktuellen Sachstandsbericht zu geben, welche konkreten Planungen in welcher Zeitdimension für den Hopfengarten in Angriff genommen werden? Wir bitten auch um Information, inwieweit die Bestandsanalyse der Mainzer Innenstadtplätze aus dem Jahr 2008 in bezug auf die dort vorgestellten städtebaulichen Zielvorstellungen und den Handlungsbedarf noch Gültigkeit besitzen? Wir bitten die Verwaltung darüber hinaus auch das Umfeld des Hopfengartens in die Planungen einzubeziehen (Fußgängerbrücke über die Holzstraße, die auf den Hopfengarten mündet und die in einem völlig maroden Zustand ist, angrenzender provisorisch eingezäunter Parkplatz siehe Fotos).

gez. Renate Ammann
Ortsbeiratsfraktion Bündnis90/Die Grünen